

Nama : Engelina Lestari Kelas : IX
 NISN : 0076303284 Semester : 1 (Satu)
 Sekolah : SMP KANISIUS SUMBER Tahun Pelajaran : 2022/2023
 Alamat : Sumber

B. PENGETAHUAN DAN KETERAMPILAN

No	Mata Pelajaran	Nilai Akhir	Capaian Kompetensi
KELOMPOK A			
1	Agama	84	Memiliki penguasaan cukup baik dalam menjelaskan, mendeskripsikan, dan melaksanakan makna hidup beragama dan berkepercayaan, pemuka agama, keberadaan pemuka masyarakat, dan aneka peraturan.
2	Pendidikan Kewarganegaraan	81	Memiliki penguasaan yang cukup baik dalam menjelaskan secara kronologis sejarah lahirnya Pancasila, UUD 1945 memahami fungsi serta kedudukan Pancasila dan UUD 1945 serta kedaulatan negara Republik Indonesia
3	Bahasa Indonesia	81	Memiliki penguasaan pengetahuan dan keterampilan yang baik pada konsep/fakta dalam teks laporan hasil percobaan, pidato persuasif, dan teks diskusi.
4	Bahasa Inggris	80	Memiliki penguasaan pengetahuan dan keterampilan yang cukup baik mengenai konsep pemberian selamat, nasihat, <i>conditional type 1</i> , <i>procedure text</i> , dan <i>past continuous tense</i> yang sudah tercapai.
5	Matematika	83	Memiliki penguasaan pengetahuan dan keterampilan yang cukup dalam menjelaskan, melakukan dan menyelesaikan masalah sifat-sifat operasi bilangan berpangkat dan bentuk akar, persamaan kuadrat, fungsi kuadrat, dan transformasi geometri.
6	IPA	82	Memiliki penguasaan pengetahuan dan keterampilan cukup baik dalam menjelaskan, menerapkan, dan menyajikan konsep sistem reproduksi, perkembangbiakan tumbuhan, pewarisan sifat, dan gejala listrik statis.
7	IPS	81	Memiliki penguasaan pengetahuan dan keterampilan yang baik mengenai perubahan sosial yang sedang terjadi di era kontemporer dan perkembangan ekonomi di era digital.

STAMP AND SIGNATURE AREA

No	Mata Pelajaran	Nilai Akhir	Capaian Kompetensi
KELOMPOK B			
8	Bahasa Jawa	82	Memiliki penguasaan yang baik mengenai konsep cerita cekak, sandiwara, lan tata cara Jawa yang sudah tercapai.
9	Pendidikan Jasmani Olahraga	86	Memiliki penguasaan yang cukup baik pada konsep menjaga kesehatan tubuh, konsep sendi dan otot dalam keterampilan gerak, dan gerak spesifik berupa teknik dasar dalam beberapa permainan bola besar.
10	Seni Budaya	77	Memiliki penguasaan pengetahuan yang cukup baik mengenai konsep seni lukis dan seni teater modern
11	Prakarya	81	Memiliki penguasaan pengetahuan dan keterampilan yang baik mengenai konsep pembuatan kerajinan dari sampah, sabun, kardus, dan pengolahan makanan yang sudah tercapai.

Dukun, 17 Desember 2022

Wali Kelas,

Novelia Gitanurani, S.Pd.

